
Porto De Galinhas com
minha família



Vou contar sobre uma
viagem que me marcou
muito, já que foi a
primeira vez que visitei
essa região do Brasil.



Essa viagem começou no
começo de 2018, quando meu
pai viajou a trabalho para Porto
de Galinhas. Quando ele voltou,
ele nos mostrou algumas fotos
que ele tirou lá. Vendo as fotos,
eu, minha mãe e meu irmão já
tínhamos gostado muito da
cidade, então ficamos com
vontade de ir pessoalmente para
lá. Então planejamos por alguns
meses, e por cerca de Julho
viajamos para lá, desta vez todos
juntos.



Para chegar até lá, nós fomos com um micro-ônibus
até o aeroporto de Guarulhos, já que não poderíamos
deixar o carro por vários dias em um estacionamento.
Tínhamos saído de casa bem cedo, para poder
aproveitar o máximo de tempo possível lá. Quando
chegamos em Guarulhos, fomos direto para o
aeroporto, e lá, aguardamos algumas horas até que
nosso vôo chegasse. Passaram-se algumas horas e já
embarcamos. No avião, tinha monitores na frente das
cadeiras para os passageiros assistirem filmes, jogar
videogames etc. O nome da companhia aérea que
viajamos era Qatar, e foi uma experiência excelente de
voo. Quando chegamos em Pernambuco,
desembarcamos do avião no aeroporto de Recife, já
que era o aeroporto mais próximo do nosso destino.



Assim que aterrissamos, um guia
mostrou o local para nós, e
como poderíamos chegar até o
nosso hotel. Nós ficamos 7 dias
em um hotel chamado Enotel. O
hotel era excelente, era grande,
tinha restaurantes, piscinas,
mesa de jogos, partes de praias
que eram do próprio hotel, redes
de esportes aquáticos, e muito
mais!



No primeiro dia, nós conhecemos o
hotel. Primeiro, fomos em um
campo de mini golfe. Depois, fomos
ver as piscinas, e acabamos
ficando o resto do dia nas piscinas,
já que tinha uma variedade gigante
de piscinas com diferentes
propósitos. Tinha uma piscina com
ondas, uma piscina que simula um
rio, piscinas aquecidas, piscinas
rasas que tinha tubos no chão que
jogavam água.



Nos outros dias, começamos a
fazer outras coisas, como ir à
praia. Foi muito estranho no
começo, pois as ondas eram
mais fortes do que em Santos e
a areia tinha uma textura muito
diferente. Também fomos em
alguns pontos turísticos como a
cidade de Olinda, que fica perto
de Porto de Galinhas, as piscinas
naturais e as praias da cidade.



A comida deste lugar era muito
diferente, lá comemos muitos
frutos do mar, por exemplo, que,
para mim, não é uma coisa muito
comum. Meu pai provou uma
comida muito conhecida no
nordeste, o acarajé. Eu queria
provar também, mas meu pai
disse que era apimentado, então
acabei desistindo, já que tinha
apenas 8 anos.



Além da comida, a população
também era muito diferente de
Santos, foi muito legal conhecer
as diferenças culturais de duas
regiões diferentes. Não conheci
ninguém em específico, mas sim
o povo em geral.



Depois de 7 dias incríveis que
passei lá, eu e minha família
voltamos para casa. Nós
voltamos para a cidade de Recife
para ir ao aeroporto, pegamos o
avião, e voltamos para
Guarulhos, e pegamos o mesmo
micro-ônibus para voltar para
Santos. Eu gostaria muito de um
dia voltar para lá quando eu for
mais velho, para que eu consiga
conhecer ainda mais essa cidade
e seus arredores














